

+ Monastère de Prouille . par Pancaux aude

Le Dimanche 30 avril.

ma petite marinette,

Lorsque ces quelques lignes te parviendront, six jours se seront déjà écoulés - encore trois ou quatre jours et ce sera la fin - mon retour à la maison et à nos lointains -

Demain ou après demain je me propose décrire à l'abbé Gazel pour lui dire de se trouver Vendredi à Carcassonne si désirait me voir et me parler -

La demoiselle de Marseille - si ici avant-hier et que j'avais trouvée à côté de moi : un petit di vine du matin a disparue comme par enchantement - on me la citera et je me retrouve seul à table - Ses futures compagnes du cloître sont venues avec elles derrière leur clôture - Elles sont venues la recevoir en procession au chant des litanies de la sainte Vierge , à la porte du couvent , et sont conduites dans leur chapelle qui rien que de voir leurs riches vitraux me paraît délicieuse , ravissante . Si ces 1^{re} filles ont chanté à l'unisson un cantique de circonstance que toute l'assistance a écouté avec un religieux silence et une sainte émotion - Beaucoup pleuraient sans s'en douter , et moi tout le premier . Cette musique du cloître toujours la même - piéuse douce , triste à un cachet tout particulier qu'on n'oublierait plus dèsqu'on l'a entendue une fois - Elle vous saisit et vous emprise malgré vous - aujourd'hui c'est fête de l'étre -

Je vous ai magistre musicie la bonne est intérieurement cette veuve vous fera plaisir ; et que vous en ferez faire , je ne saurais dire avec certitude .

Communion à Faujeaux - beaucoup de gens de la campagne
sont venus avec leurs confesseurs à M^e l'auronnié - à cette occasion,
je t'adresse une vue intérieure de l'église de cette paroisse - Hei
je t'envoyerai une vue générale de cette colline - et aux environs l'intérieur
de l'église - Ici, à l'occasion de la fête de la Reverende Mme Prière
ce sont à peu près les mêmes cérémonies que tous les jours. Sauf que le
b. s^e sacrement est exposé toute la journée. L'autel est plus richement
précier. Le chant est plus solennel et il ya sans doute comme un parfum
de piété et de fermeté, plus marqué et plus frappant.

Toutes les religieuses cloîtrées ou non font la communion, tous les
soirs à la messe et elles soi le bœuf une cinquantaine pour le moins.

Hier à dîne on m'a servi un plat à la viande servis dans de grandes
coquilles larges comme la main - on n'ait comme un filet de
cerveille, blanc et épais parfumé au fromage de gruyère - Il me
semblait que comme goût je mangeais des Maccaroni - Et
puis il ya presque toujours un plat d'excellent rôti à chevreau
agnéau, tranches, poulets, etc.

La température est plutôt fraîche que chaude - Hier dans la soirée
il a plu un peu - ce matin, la journée semble vraiment meilleure
à Rennes, rien de bien nouveau probablement "Pas de nouvelles
bonnes nouvelles", justement - Je vais bien - D'où veille
quelque soir de même pour vain tout le haut

M^e l'auronnié est toujours aimable, charmant à moy et moi -
ses voix sont toutes prévenantes, dévouées et toutes à mes petits soins

Adieu Marie - Bouyoux à ta mère - Ton père et tous -